



NOTA DE PRENSA N°229-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 100 mil beneficiados con infraestructura y equipamiento en salud en Jaén y San Ignacio

Logro se gesta en el marco del convenio entre el Fondo Binacional para la Paz y el Desarrollo Perú – Ecuador y el Gobierno Regional Cajamarca.



En el marco del convenio de apoyo internacional entre el Fondo Binacional para la Paz y el Desarrollo Perú – Ecuador y el Gobierno Regional Cajamarca, a la fecha se ha concluido la infraestructura y equipamiento de seis establecimientos de salud, de los cuales, cuatro están ubicados en la provincia de Jaén y dos en San Ignacio; frontera con Ecuador.

Además hay un establecimiento de salud, ubicado en Cesara, distrito de Namballe, San Ignacio, que está a punto de culminar la construcción de su infraestructura. Estos siete establecimientos benefician a cerca de 14 mil pobladores de estas dos provincias de nuestra región, en los que se han invertido 4 millones 38 mil 976 soles.

Por otro lado, dicho convenio ha permitido el equipamiento con material quirúrgico de 52 establecimientos de salud en siete distritos de San Ignacio, y en diez de la provincia de Jaén; beneficiando a más 94 mil personas.

La inversión alcanzada en este plan de equipamiento asciende a 1 millón 208 mil 478 soles. Los equipos se están destinando a los componentes de materno y niño para fortalecer y mejorar la calidad de atención en estas áreas y reducir la mortalidad materna.

El doctor César Aliaga Díaz, titular de la región Cajamarca, señaló que: “Desde el inicio de la actual gestión, uno de los objetivos principales fue implementar con equipos y ambulancias a los establecimientos de toda la región y eso se está cumpliendo”. Además, agregó que antes que culmine el año entregarán 5 ambulancias para la provincia de Jaén.

“La renovación del equipamiento en los establecimientos priorizados, permitirá asumir compromisos internos para brindar servicios de salud cada vez más eficientes; así



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

como, operativizar las estrategias para la disminución de los índices de mortalidad materno-infantil en el ámbito subregional, las mismas que deben estar traducidas en actividades programadas por cada uno de los establecimientos de Salud, y de acuerdo a la capacidad resolutoria de cada una de ellas", indicó el Presidente Regional.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 10 de noviembre de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**